



Info-Parents



Bonjour chers parents,

Voici l'info-parents du mois de décembre. Nous profitons de cette communication pour vous souhaiter des moments doux et mémorables en compagnie de vos proches pour ainsi profiter d'un temps des fêtes heureux.

Anne Bégin, directrice

Brigitte Guillemette, directrice adjointe 1^{re}- 2^e secondaire et 3^e secondaire programme Passions

Alexandre Boily, directeur adjoint 3^e sec programme PEL-PEI, 4^e-5^e secondaire, Passeport et classe service spécialisé

Journées pédagogiques

Le 8 et le 26 janvier 2024 seront des journées pédagogiques.
Les élèves seront en congé du 22 décembre au 8 janvier 2023 inclusivement.

Fondation de la Polyvalente Saint-François

La Fondation de la Polyvalente Saint-François poursuit sa levée de fonds pour procéder à l'achat de nouveaux instruments de musique.

Nous vous invitons à faire un don et à partager le lien pour nous aider à atteindre l'objectif de 75 000 \$.

: <https://www.zeffy.com/fr-CA/fundraising/435261d3-54e9-47be-9abd-6eca3efca3bc>

Conseil d'établissement

La prochaine rencontre du conseil d'établissement se tiendra le 5 février, à 18h30, au local 208.



Réveillon

Le 21 décembre, nous vivrons une journée allongée pour que tous nos élèves puissent vivre un réveillon avec nous. Ainsi, dès 15h35 et jusqu'à 20h35, ils auront le plaisir de participer aux différentes activités proposées. Il n'y aura pas d'école le vendredi 22 décembre.

TRANSPORT

Prenez note que le **transport régulier sera suspendu pour cette soirée.**

Pour les élèves résidents de Beauceville, il sera de la responsabilité des parents de venir chercher leur enfant pour 20h35. Nous offrirons des transports en direction de St-Joseph, de St-Victor, de St-Georges (plusieurs secteurs) et de St-Prosper. Pour y avoir accès, votre enfant doit remplir le formulaire. Nous vous demandons de prendre un temps avec votre enfant pour l'inscrire en complétant ce [FORMULAIRE](#) d'ici le 11 décembre 2023. Votre enfant devra se connecter avec son **adresse courriel @scol.qc.ca et son numéro de fiche.**

Le transport régulier de 15h35, sera maintenu.

ACTIVITÉ.00

Suivez notre page Facebook pour rester à l'affût des activités qui seront offertes lors de cette belle soirée!

REPAS

Les élèves auront la possibilité de manger un sous-marin 6 pouces de Subway, deux biscuits et un breuvage au coût de 5.00\$. Les billets sont en vente au bureau de monsieur Jérôme Roy et les élèves ont jusqu'au 18 décembre pour faire l'achat.

PSF en Fêtes

Le 21 décembre, dans la journée, il y aura trois représentations du spectacle PSF en Fêtes. Le coût d'entrée sera de 5.00\$. Les fonds amassés seront remis à la Fondation de la Polyvalente Saint-François qui poursuit sa levée de fonds pour le projet d'auditorium et de renouvellement des instruments de musique de notre école.



Finissants

La cérémonie des finissants pour nos élèves de 5^e secondaire aura lieu à la polyvalente St-François le samedi 15 juin en après-midi. Vous recevrez les détails concernant le déroulement dans les prochains mois.

Une soirée au Centre Castel, organisée par les parents, suivra la cérémonie. Plus de détails à venir.

Concours de piles

Notre école participe, encore une fois cette année, au concours de recyclage de piles organisé par Environnement JEUnesse. L'an dernier, nous étions en première position et nous avons gagné le concours. Nous avons besoin de vous ! Si vous avez des piles usagées à la maison, venez-les déposer ici à l'école pour nous aider dans ce défi. Merci à madame Annie Cliche qui chapeaute le concours en collaboration avec le comité d'environnement.

Libair

Libair est une application pour aider les jeunes à arrêter de vapoter.

Conçue pour accompagner les jeunes dans leur processus d'arrêt nicotinique, Libair est un outil bienveillant et intuitif au format conversationnel. L'application vient répondre à un besoin de ressources sur le terrain face au phénomène du vapotage qui a pris de l'ampleur ces dernières années chez les jeunes.

Pour plus de détails, consultez le : https://cqts.qc.ca/libair-lapplication-pour-aider-les-jeunes-a-arreter-de-vapoter-est-disponible/?utm_medium=email&hsmi=285085786&hsenc=p2ANqtz-8xZdm4ChvC8GUfx7XzEo-jGaBaH_xFOcInZEwKKS8e5LgBPDgvL-Mhp0Hqiz6bUg7zw0lr5uza4P1TgKmfTD1EoNfclKXF6MwoMZr0wh95VXSAadc&utm_content=285085786&utm_source=hs_email

Facture des effets scolaires

Si vous n'avez pas acquitté la facture des effets scolaires, il sera important de le faire d'ici la fin du mois de décembre. Si vous n'êtes pas en mesure de l'acquitter, communiquer avec la direction pour prendre une entente de paiement.